



**Nombre de alumno: Alexa Gabriela
Rodríguez Galindo**

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Lectura y expresión Oral y
escrita**

Grado: 2

Grupo: A Recursos Humanos

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de diciembre de 2021

Introducción

En este ensayo vamos a ver, la forma correcta de escribir básicamente, vamos a emplear los elementos que ya vimos en los foros, pasados y también voy a corregir, los errores de ortografía, que más comunes que yo tengo, y también voy a aprender, a redactar correctamente.

El ensayo es de la materia de lectura y expresión oral y escrita, que básicamente es literatura, en donde no solo vemos acerca de leer sino que también, trata de corregir nuestra forma de redactar, ensayos, cartas, etc.

Este ensayo/ resumen, se sacara de un libro llamado: “Escribir bien, corregir mejor” (paginas 35- 53). Y trata de; las consideraciones gramaticales y dentro de esto, abarcaremos los siguientes temas:

- ¿Cómo se emplea la coma? (,)
- El punto (.)
- Punto y coma (;)
- Dos puntos (:)
- Puntos suspensivos (...)
- Signos de interrogación y de admiración (¿?) (¡!)

Y entre otros, como nos podemos dar cuenta, estos signos son varias herramientas, que implementamos, al momento de redactar un texto, o escribir cualquier cosa.

Y en este ensayo veremos la manera correcta de cómo usarlos, veremos reglas, y entre otras cosas, y por último se dará, una conclusión de lo visto en este ensayo, y también de lo comprendido y aprendido.

Desarrollo

¿Cómo se emplea la coma?

La coma se usa para separar y hacer pequeñas pausas en un texto, en algún párrafo, y también en las oraciones, salvo los que tengan procedidos por alguna de las conjugaciones: y, e, o, u, i ni.

Que es lo que quiere decir que si en una oración o en un párrafo tenemos algo así.

Ejemplo: Los nombres de mi familia son: Juan Carlos, Norma Gabriela, Carlos Daniel, Norma Valeria y Alexa Gabriela.

Como nos podemos dar cuenta en este ejemplo después de la letra (Y) ya no lleva coma, porque la Y se manifiesta como una pausa dentro de la oración. Pues cuando en un libro, en una carta, etc. al momento de ver una cómo hacemos, una pausa para representar que allí hay una coma. Eso es algo que yo aprendí desde la primaria cuando recién me enseñaban a leer.

El punto

El punto se emplea para señalar una pausa larga, que marca el final de una frase u oración. Después del punto se utilizan mayúsculas salvo que sea una abreviatura.

Ejemplo: Ayer fui a comprar cosas de papelería como: un lápiz, libretas, colores, plumones, hojas etc. tú ya sabes.

Hay dos formas para usar el punto y estas son:

- El punto y seguido: el punto y seguido es el que separa dos enunciados dentro de un mismo párrafo.
- El punto y aparte: separa dos párrafos dentro del texto, y también se usa como punto final, ósea el que concluye, con una historia, un ensayo, etc.

En mi opinión, o de la manera en que yo comprendo esto es la siguiente: el punto y seguido es aquel, que se usa en el mismo párrafo, y aun que se empleó el punto sigue teniendo el mismo sentido el párrafo, a diferencia del punto y aparte que este se usa de párrafo en párrafo ósea que cuando empleamos este, le queremos dar otro sentido, a la historia.

Ahora vamos con uno de los signos que no se usar muy bien y por eso casi, ni lo uso, pero pues hoy voy a aprender a usarlo, y este es:

El punto y coma

Se emplea en el momento en el cual queremos separar oraciones independientes que forman parte de un mismo enunciado y que se complementan entre sí desde un punto de vista informativo.

Ejemplo: No te vayas; todavía no he terminado contigo. Has buscado todas las alternativas posibles; no hay nada que reprocharle.

El siguiente subtema que veremos es uno de los signos que más acostumbro a usar, y durante todo el ensayo lo he usado mucho, y este es:

Los dos puntos

Los dos puntos se usan para llamar la atención o hacer una pausa enfática sobre lo que sigue. Al igual que la coma, el punto y el punto y coma, los dos puntos son un signo delimitado, es decir, que es utilizado para delimitar unidades sintácticas inferiores al enunciado.

Lo que esto quiere decir es que los dos puntos se utilizan, para resaltar una información por decirlo así.

Ejemplo: El significado de mi nombre es: es la protectora

Como podemos ver en el ejemplo los dos puntos, hacen resaltar alguna información.

Puntos suspensivos

Signo de puntuación formado por tres puntos consecutivos (...) y solo tres, no más, llamado así por sus tres usos principales esta dejar en suspenso el discurso.

En mi opinión o lo que podemos ver, en un libro, historias, leyendas o en cualquier relato, es que cuando se quiere dejar en suspenso al público o a los lectores, aparecen estos tres puntos o puntos suspensivos, o también se utilizan para decir que habrá una segunda parte, o que la historia continúa.

Ejemplo: Había una mujer que cada noche pasaba por mi casa, gritando y llorando, y todos me decían que era la llorona, pero su llanto, no era de tristeza, si no que más bien era, en una forma muy distinta como de un clamor, queriendo hacer justicia por lo que le había pasados a alguien que ella...

Aquí podemos apreciar que, estos tres puntos suspensivos, se colocaron para dejar en duda al lector, que significaba para ella lo que le había pasado a una persona, que ella amaba o tal vez odiaba, y por lo que yo entiendo estos tres puntos también se dejan para que cada lector, a su criterio, continúe con la historia.

Conclusión

Como conclusión vemos que así como todo tiene una función, en la vida también los signos de puntuación, comas, los puntos, los signos, tienen una función muy importante, en los ensayos, en las historias, o en cualquier narración, pues sin todos estos elementos, una narración no tendría sabor, por decirlo así, se leería, muy simple.

